

Communiqué de presse de l'Union suisse des paysans du 29 septembre 2022

## **Réguler le loup sans faire dans la demi-mesure**

L'augmentation des populations de loups a accentué la problématique liée au canidé de manière exponentielle. La situation actuelle menace l'agriculture et en particulier l'économie alpestre dans leur existence. Le Conseil des États vient de débattre de la révision de la loi sur la chasse en vue de mieux réguler l'augmentation rapide des populations de loups. L'Union suisse des paysans (USP) se réjouit que la Chambre haute avalise les mesures régulatrices pour l'avenir.

*Renseignements :*

*Martin Rufer, directeur de l'USP, tél. 078 803 45 54*

*Michel Darbellay, responsable du département Production, marché et écologie de l'USP, tél. 078 801 16 91*

*[www.sbv-usp.ch](http://www.sbv-usp.ch)*